



Redacción  
@debate

Un supuesto escolta del secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Óscar Guínto Marmolejo, fue asesinado en el poblado Bellavista, perteneciente a la sindicatura de Culiacancito. De acuerdo con información proporcionada en el lugar de los hechos, este respondía al nombre de Ángel "N". En el atentado también resultó herido un hombre que recibió un balazo en la cabeza cuando presuntamente se encontraba vendiendo su producto a la orilla de la carretera, quien falleció momentos después.

#### → Los hechos

Al número de emergencias 911 se reportaron fuertes detonaciones de arma de fuego en dicha comunidad, por lo que rápidamente se conformó un nutrido grupo de elementos de las diferentes corporaciones para que acudieran a dar apoyo. Agentes preventivos, al llegar al sitio, vieron una camioneta marca Ford color blanco doble cabina, y dentro de ella estaba un civil a quien identificaron como uno de sus compañeros. Paramédicos de Cruz Roja acudieron a atender a quien resultaría ser escolta de Guínto Marmolejo, pero ya no presentaba signos vitales. También atendieron a otro hombre que resultó herido durante el atentado, por lo que de inme-

# Matan a presunto escolta del titular de la SSPyTM

En el atentado ocurrido la noche de ayer en Bellavista, Culiacancito, otra persona que resultó herida falleció cuando estaba a punto de ingresar a un hospital

FOTO: ÁNGEL ZAMUDIO



► Personal de la Fiscalía realiza sus labores.

diato tuvo que ser enviado a un hospital, pero también perdió la vida al llegar a la ciudad. Información dada a conocer por las autoridades indica que un grupo armado a bordo de diversas unidades sorprendieron a Ángel afuera de unos campestres que

están a la orilla de la carretera que va a Culiacancito. De pronto comenzaron a dispararle de carro a carro en repetidas ocasiones, hasta lograr lesionarlo. Su camioneta quedó estacionada afuera de una casa, pero el oficial ya no estaba con vida.

Los responsables huyeron con rumbo desconocido sin poder ser localizados por los cuerpos de Seguridad.

#### → Peritaje

Personal de la Fiscalía General de Estado hizo acto de presencia para encargarse de la escena

del crimen. Peritos recolectaron un gran número de cascajos de rifles de alto poder. A su vez, analizaron a detalle el lugar en busca de más indicios del doble asesinato. Momentos después de que finalizaran las diligencias correspondien-

tes, el cadáver del escolta del secretario de Seguridad Pública fue enviado al anfiteatro para los estudios correspondientes. Asimismo, un agente del Ministerio Público acudió al hospital donde quedó el civil para llevarse a que le hicieran la necropsia.

#### ► LOS DATOS

#### > DETALLE

La camioneta quedó afuera de una vivienda. Cabe mencionar que se buscó confirmar el puesto del occiso, pero no se confirmó por parte del departamento de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal.



FOTO: ÁNGEL ZAMUDIO



► Moto donde iba el supuesto responsable.

## Mujer fallece al ser atropellada por motociclista en la colonia 10 de Mayo

Una mujer perdió la vida presuntamente al ser embestida por una motocicleta por la avenida Patria, entre las calles Amapola y Jazmín, en la colonia 10 de Mayo. La víctima fue identificada como Guadalupe Martínez, de 56 años de edad. Según comentaron personas que estaban en los negocios de comida que se encuentran justo enfrente de donde pasaron los hechos, el conductor de

una motocicleta circulaba por la avenida Patria de norte a sur. En esos momentos, la mujer intentaba cruzar la transitada avenida, por lo que el chofer no logró frenar, terminando arrojando a la mujer adulta. Guadalupe no logró sobrevivir, mientras que el presunto responsable cayó de la unidad, quedando herido. Los hechos se reportaron alrededor de las 21:00 horas. Agentes de Vialidad se hicieron

cargo de todo el proceso y se encargaron de agilizar el tráfico, mientras los heridos eran atendidos. Posteriormente dieron la orden de que la motocicleta fuera llevada a la pensión, donde quedó resguardada. Personal de la Fiscalía se presentó en el lugar para realizar las diligencias, y una hora después movieron el cuerpo al Servicio Médico Forense para realizarle la autopsia.